

Flash infos



Abattage du peuplier

L'emprise des racines du peuplier autour d'une citerne à mazout de 110'000 litres, enterrée à proximité immédiate, qui doit être enlevée pose problème. Cette intervention va affaiblir sa vigueur et risque de lui occasionner des dégâts irréparables.

Les peupliers disposent d'une durée de vie de 60-70 ans et leurs troncs deviennent souvent creux à partir de 40 ans. Vu son âge vénérable de cinquantenaire et son affaiblissement inévitable, c'est avec un immense regret que nous nous sommes résolus à accepter son abattage par mesure de sécurité, à la demande de la direction des travaux et sur conseil de notre paysagiste.

Entreposage de terre végétale

Nous avons la chance d'avoir une terre végétale de belle qualité. Sachant que sa fourniture coûte cher, nous allons la stocker sur le site. L'endroit de stockage le plus

adapté se situe entre le bâtiment B et la haie bordant la propriété.

Cette situation nous oblige à abattre les arbres et arbustes (N° 1, 2, 3 et 4 numérotés sur la photo ci-contre) occupant cette zone. Cependant, le grand arbre (N° 5) situé à proximité de la haie sera préservé.



Fondation des 4 Marronniers 29.03.18/E. Garrido, directrice